



*“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

*La Cámara de Diputados de la Nación*

**DECLARA:**

Expresar su más enérgico repudio a la detención ilegal y arbitraria de Matías Rubia, presidente del Partido Demócrata en La Rioja.



*“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Estamos viviendo un momento crítico en la historia de la humanidad, y los habitantes de nuestro país no son ajenos a él. El Poder Ejecutivo prorrogó nuevamente hasta el 31 de diciembre de 2021 la emergencia sanitaria -aprobada en nuestro país por la Ley 27.541 y extendida en primera instancia por el Decreto 260/2020 con motivo de la pandemia de coronavirus- mediante el Decreto 167/2021.

Asimismo, se han dictado numerosos decretos en el marco de la pandemia, como el más reciente de ellos, DNU Nro. 334/2021, que restringen la circulación de la ciudadanía. En este contexto, durante los últimos meses hemos lamentado situaciones horrorosas y violatorias de los derechos humanos fundamentales de los argentinos como lo sucedido en Formosa con las mujeres embarazadas que debían esconderse para que las fuerzas policiales no las separen de sus bebés y sus familias; como la violenta represión a los choferes de colectivos ocurrida en La Rioja en septiembre del año pasado.

Ahora bien, en esta oportunidad nos encontramos frente a un nuevo suceso que vulnera la libertad de Matías Rubia, presidente del Partido Demócrata en La Rioja, que fue detenido por la policía mientras caminaba en el horario permitido de regreso a su casa.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> El partido Demócrata consideró que la detención de Matías Rubia fue “ilegal y arbitraria”, 24 de mayo de 2021, FENIX Multiplataforma, recuperado de: [http://fenix951.com.ar/nuevo\\_2013/noticia.php?id=195471](http://fenix951.com.ar/nuevo_2013/noticia.php?id=195471)



*“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

Las imágenes del hecho reflejan la arbitrariedad denunciada por el Partido Demócrata en sus cuentas oficiales, así como también nos vuelven a mostrar un capítulo irrazonable de la ejecución de las medidas destinadas a cuidar la vida y salud de los argentinos atento a que del mismo video luce que no hubo resistencia a la autoridad.<sup>2</sup>

En su comunicado, el Partido Demócrata manifiesta que la detención de Matías Rubia se debió al ejercicio, días antes, de su derecho a huelga, al protestar por el “cercenamiento de las libertades individuales”.<sup>3</sup>

Señor presidente, nuestra Constitución Nacional asegura los beneficios de la libertad y establece todos los derechos y garantías de las cuales gozamos. Por ello, como integrante de esta Honorable Cámara repudio los hechos enunciados y solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

---

<sup>2</sup> “El gobierno de La Rioja mandó a reprimir y detener a un joven del Partido Demócrata”, 23 de mayo de 2021, Data24, recuperado de: <https://data24.com.ar/liberenamaxirubia-el-gobierno-de-la-rioja-mando-a-reprimir-y-detener-a-un-joven-de-l-partido-democrata/>

<sup>3</sup> Comunicado del Partido Demócrata La Rioja, 23 de mayo de 2021, recuperado de: <https://twitter.com/pdemnacional/status/1396599296204709889?s=20>